



JetSMART amplía su presencia en Chaco con vuelos diarios a Resistencia

La aerolínea contará con frecuencias diarias entre Buenos Aires y Resistencia desde el 1° de noviembre. Los pasajes ya se encuentran disponibles en www.JetSMART.com.

Buenos Aires, 13 de junio de 2025 – JetSMART, la aerolínea con la flota más nueva de Sudamérica, anuncia la ampliación de sus 5 frecuencias semanales a vuelos diarios entre Buenos Aires y Resistencia desde el próximo 1° de noviembre, a solo seis meses del inicio de operaciones en la provincia de Chaco, el pasado 23 de abril.

JetSMART, la segunda aerolínea en operar de forma regular en el aeropuerto chaqueño José de San Martín, vuela los lunes, miércoles, jueves, viernes y domingos, brindando mayor conectividad e impacto positivo en ambas ciudades. Los pasajes, con tarifas muy económicas, ya se encuentran disponibles en www.JetSMART.com.

“Estamos muy satisfechos con la excelente respuesta que hemos tenido desde el primer día de operación conectando Buenos Aires y Resistencia. Nos enorgullece ampliar las frecuencias a vuelos diarios entre ambas ciudades, en línea con nuestros planes de crecimiento e inversión en el país”, afirmó Federico Petazzi, gerente comercial de JetSMART en Argentina.

JetSMART posee la segunda flota operativa más grande del país y se destaca por tener los aviones más nuevos de Sudamérica, con una edad promedio de solo 3.1 años. En menos de un año, logró duplicar su flota, alcanzando 15 aviones en mayo, y mantiene un crecimiento sostenido con la incorporación de aproximadamente un avión adicional por mes hasta 2025. Se proyecta cerrar el año con una flota total de 17 aviones. Además, la compañía introdujo en el país los primeros tres aviones Airbus 321neo en operación comercial, que cuentan con 240 asientos y ofrecen una eficiencia superior, transformando la experiencia de volar tanto a nivel nacional como en la región.